

**LE CONSEIL DE FONDATION, L'ADMINISTRATION ET
LES MUSICIENS DE L'ORCHESTRE DE CHAMBRE DE LAUSANNE**

ont appris avec tristesse le décès de

Maestro Jesús LÓPEZ COBOS

Directeur artistique de 1990 à 2000

La rencontre entre Jesús López Cobos et l'Orchestre de Chambre de Lausanne a eu la fulgurance du coup de foudre et s'est ensuite rapidement muée en amitié indéfectible. Elle s'est poursuivie bien au-delà de son départ de la direction artistique.

Au-delà d'une rare humanité dans ses rapports avec chacun, Jesús López Cobos a incarné un vrai renouveau pour l'OCL, marqué notamment par le déménagement à la salle Métropole, une grande tournée en Amérique du Sud et de magnifiques enregistrements.

Son souvenir est celui d'un ami et d'un artiste au sens le plus noble du terme.

Nous présentons nos plus sincères condoléances à son épouse, sa famille et ses proches.